

La chauve-souris

La chauve souris a été inventée par Clément Ader.



Le site est : www.photosparis.fr



Clément Ader est née a Muret le 2 avril 1841 et il est mort a 83 ans le 3 mars en 1925 a Toulouse.

Le premier vol de Clément Ader

Le 9 octobre 1890, dans le parc d'un château proche de Paris, Clément Ader (49 ans) s'élève au-dessus du sol à bord d'un engin à moteur et à hélice.

Dénoté *Éole*, cet engin en forme de chauve-souris permet à l'inventeur français d'accomplir un bond de 50 mètres... À quelques dizaines de centimètres de hauteur.

La performance semble modeste mais c'est la première fois qu'un homme réussit à s'envoler à bord d'une machine plus lourde que l'air et non à bord d'un aérostat.(c'est une sorte de mongolfière.)

